

## Projet n° 10 : Attrape-soleil NAMAZ

**Objectif :** Les enfants développeront leur amour pour la Salah en créant leur propre rappel au namaz sous forme d'attrape-soleil

**Âge suggéré :** 5+

**Durée :** 45 minutes

**Matériel :**

- Kit attrape-soleil Namaz ([http://www.orientaltrading.com/pray-tissue-paper-sign-craft-kit-a2-48\\_8242.fltr?keyword=pray](http://www.orientaltrading.com/pray-tissue-paper-sign-craft-kit-a2-48_8242.fltr?keyword=pray))
- Bâton de colle



**Démarche :**

1. **DITES :** Le jour avant Ashoura, les ennemis voulaient attaquer l'armée de l'Imam Houssain (a), mais l'Imam Houssain (a) leur a demandé une nuit supplémentaire. Est-ce que quelqu'un sait pourquoi aurait-il fait cela ? (Attendez les réponses.)
2. **DITES :** Ce sont de très bonnes suggestions ! Imam Houssain (a) a demandé une nuit en plus car il voulait une nuit supplémentaire pour prier et faire Dou'a auprès d'Allah (swt). Il a dit : « Inni ouhibbous salaah » - « Certes, j'adore la prière ». Comme vous le constatez, l'Imam Houssain (a) aimait tellement le namaz et prier, qu'il a demandé une nuit supplémentaire juste pour prier.

Vous devez connaître ce sentiment. Parfois, vous vous amusez tellement en jouant aux jeux vidéo et Maman dit : « Ali, c'est l'heure de dormir ! » et vous dites : « Maman, est-ce que je pourrais jouer quelques minutes de plus ? ». C'est ce que l'Imam Houssain (a) a ressenti à propos du Namaz. Il aimait tellement prier, que comme vous vous voulez 5 minutes supplémentaires pour jouer, il voulait une nuit de plus pour prier.

Imam Houssain (a) donnait tellement d'importance au Namaz. Il priait toujours à l'heure et avec concentration. Le jour d'Ashoura, lui et son armée se sont même arrêtés au milieu de la bataille pour pouvoir faire leur namaz Dhohr à l'heure. Quelques personnes entouraient l'Imam (a) lorsqu'il priait pour le protéger car l'armée de Yazid les attaquait durant la prière. Soubhan'Allah ! L'Imam Houssain (a) aimait tellement la prière !

3. **DITES :** Alors, sachant combien l'Imam (a) donnait de l'importance à la prière, comment devrions-nous traiter la prière ? (Attendez les réponses.)
4. **DITES :** Très bien ! Nous devons faire de notre mieux pour prier à l'heure, prier en congrégation (jamat) quand c'est possible, prier avec notre cœur et âme, essayer de rester concentrés et peut-être même de faire des actes en plus comme le tasbih.

Aujourd'hui, vous allez créer votre attrape-soleil Namaz personnalisé, qui vous rappellera de prier à l'heure. Nous savons que si l'Imam Houssain (a) a fait du namaz sa priorité, nous devons en faire de même. InshaAllah vous pourrez l'accrocher dans votre chambre pour vous rappeler quand c'est l'heure de prier.

5. À ce moment, partagez un kit attrape-soleil à chaque enfant. Ils peuvent utiliser la colle en bâton pour coller les mouchoirs en tissu sur le plastique. Ensuite, collez-le à la partie noire « Pray », en rajoutant la corde au milieu pour pouvoir l'accrocher.